

“Sólo los peces muertos siguen el curso del río” (Proverbio)

Nº 9

00-01

¡Feliz Milenio! (esta vez sí)

Y se acabó lo que se daba. Atrás queda ya el turrón, los mimos de mamá y el cachondeo navideño. Sin darnos cuenta, ya estamos de vuelta y todo ha recuperado su ritmo habitual: clases, prácticas, trabajos... ¡y los exámenes, que ya están a la vuelta de la esquina!

Y es que la palabra más escuchada durante estos días por los pasillos de la facultad es “agobio”, porque parece mentira, pero el día 22, fecha del inicio de los exámenes, está al caer y los apuntes empiezan a acumularse, las horas cada vez son más escasas y las cafeteras están ya dispuestas para destilar café en cantidades industriales.

En el tablón de anuncios están todas las fechas de las pruebas, que entre convocatorias ordinarias, extraordinarias y de libre elección nos van a

tener bien entretenidos hasta el próximo diez de febrero.

Por cierto, hay que recordar que a todos aquellos de vosotros que os coincidan dos exámenes el mismo día y hora, podéis solicitar mediante una instancia a decanato el cambio de alguno de esos exámenes.

Dado el revuelo que se suele organizar durante estas semanas que se avecinan, sería bueno recordar, tal y como nos comentáis muchos de vosotros, que se ampliasen los horarios de la biblioteca y de la fotocopidora, ya que, como todos sabemos, suelen ser los lugares más frecuentados durante estos días.

Por cierto, si tenéis problemas de apuntes, algo que también suele ser bastante corriente por estas fechas, podéis encontrar los temarios de muchas

asignaturas en páginas web, como por ejemplo gratis.com o ricondelvago.com. Así que, ya sabéis, mucha suerte y tranquilos que en menos de un mes ya estamos recogiendo las papeletas con los sobresalientes.

Y como no todo van a ser exámenes, también es buen momento para recordar que dentro de nada ya estaremos celebrando las fiestas de la facultad, que este año tendrán lugar entre el 14 y el 16 de marzo. Precisamente hoy miércoles se ha celebrado una reunión para empezar a preparar la tradicional gala, que este año nos cuentan que va a “romper moldes”.

Pues esto es lo que hay, o sea que lo dicho: feliz milenio para todos y ánimo con esos exámenes que son pan comido.

M.M. Arza

Escritor de mal genio

Hoy miércoles se ha reanudado el ciclo de conferencias ‘La actualidad en la Creación Literaria’ con la presencia del escritor zamorano Juan Manuel de Prada. Las charlas son todos los miércoles por la tarde hasta mayo, y el próximo, día 17, vendrá la periodista y escritora Blanca Beraategui.

Pero —sin desmerecer a nadie— uno de los personajes más esperados es Francisco Umbral, flamante Premio Cer-

vantes 2000 (que, todo hay que decirlo, fue avisado por la facultad antes de que consiguiera el galardón). En principio (si se lo permiten los ahora tan numerosos compromisos), nos visitará el 21 de marzo.

No estoy segura de que sea fácil y deseable (a nivel personal) separar la persona del escritor y la ideología de la literatura, pero no me creo las filias y fobias prejuiciosas. Algunos artículos de Umbral me irritan, porque no sé hasta

qué punto la provocación hecha con maestría justifica, por ejemplo, el insulto y el machismo. Sin embargo, quien haya leído *Mortal y rosa* ha de reconocer una enorme sensibilidad en ese hombre antipático que, como él mismo dice, “se ríe por dentro”.

Así que, quien quiera conocerlo un poco más, que no dude en acercarse a la facultad el día de la charla, y juzgue por sí mismo.

Violeta